



Santiago Creel se reúne con legisladores canadienses

Fue el presidente de la Comisión Permanente, que en este caso también es presidente de la Mesa Directiva en la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, el que recibió esta comitiva, no más de cinco legisladores canadienses los que se reunieron a puerta cerrada por más de una hora.

Al final, únicamente Santiago Creel salió a dar una conferencia de prensa, en la que reconoció que el asunto de las armas y el narcotráfico, como temas globales son importantes, pero, sobre todo, también, en materia eléctrica, ya que son 10 mil millones de dólares en materia de energía lo que quieren los canadienses invertir en México, pero hoy las reglas, dicen, no están claras. Por ello piden a los legisladores mexicanos que haya una seguridad jurídica, que haya un Estado de Derecho. También, en materia migratoria, aprovechó Santiago Creel Miranda para decir su opinión, que con el recibir a estos inmigrantes haitianos en nuestro país no va a ser fácil y la crisis social puede explotar en las fronteras de nuestro país”.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AJC%5FPjYOQqoTF%5Fs&id=BEBB992B33844BAA%21479&cid=BEBB992B33844BAA&parId=root&parQt=sharedby&parCid=F660189078613ACD&o=OneUp>